
【明報專訊】卑詩省中文協會昨天舉行年
度大會，同時為第4屆中文作文比賽頒獎，
共有36位小朋友獲獎。今年參加人數有200
多人，創下紀錄。

卑詩省中文協會昨天邀請中國駐溫哥華副
總領事黎寶光頒獎。

卑詩省中文協會今年是第4年舉辦中文作
文比賽，全省共有 200多名學生參加，比賽
分為幼兒組、初級組、中級組和高級組，每
組取前三名及佳作，前三名獲獎者分別可得
50元、30元和20元的獎金。

評審郭一平表示，他對今年參賽者和他們
作品的感覺是 「小朋友你們真的太棒了！」
不但中文字寫得漂亮、工整， 「有些字甚至
看起來像刻出來的」，而且文章富有創意。

高貴林市政府昨日在霍伊溪（Hoy Creek）舉行第11屆的三文魚洄游活動，吸引不少人參加。現場有人講解三文魚的

生態知識，也有工藝品展覽，還有食物供應，令前往的一家大小度過一個充實愉快的周末。

圖中的工作人員正向前來的人講解三文魚的生態。 （區肇雄攝）

卑詩省中文協會與中文寫作比賽得獎者合攝。 （王介中攝）
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中信中心舉辦

大專入學及畢業出路講座

【明報專訊
】中信中心定
於十一月廿二
日(星期六)上
午十時至下午
一時，為有意報讀加國專上院校課程的人士及其家長，
安排免費粵語講座，提供所需資訊，包括：資訊科技學
院、文學院、理學院、商學院及工學院的入學要求，各
學系的學習生活及功課量，各學系畢業生的出路、職業
前景及未來發展，作為學子及其家長在選擇所修習的學

科的參考。講
座由各行各業
的專業人士現
身說法。

此外，該中
心更招募青年童軍學員，希望透過不同訓練，令青少年
學習多一些生活技能；建立紀律和服從性；更獨立自主
及可以加強群性的發展等。

凡年齡八至十四歲的小朋友均歡迎參加，查詢電話六
零四．八七七．八六零六。

移民部長宣布，明年四月施行新
例，管制移民顧問公司；政府給予
牌照的顧問公司，方可收費代表客
戶與加拿大或海外的移民局接觸。
移民公司的看管組織，將會是自律
式的，現在已成立，只是法律尚未
給予權利。

部長這樣做，是很奇怪的事，因
為一來，聯邦自由黨新黨領將會上
台，上台之後改內閣，現任部長可
能不能再做下去。第二，就算不改
內閣，部長留任，大選來時，部長
的議案又會胎死腹中。第三，部長
草議的不是法案，而是條文。查新
移民法並沒有給予明確權利去立這

些看管移民公司的條文，日後這些
條文如果真的生效，又會有一場法
權之爭。那部長為什麼明知山有虎
卻偏向虎山行？部長在玩政治遊戲
的可能性很大，想為自己留下一點
理由在內閣。有很多沒有完成的事
情，既然還有幾個月便大選，不如
就讓他做到大選。

而事實上，部長雖然公布把移民
及格分數降低和用舊例處理舊案子
，部長和我們的官司尚未了結，更
沒談判到什麼結果，而用舊例處理
舊案子的修改議案還未完成，起碼
要到十一月底才會完成。部長的爛
攤子還未修好，便又多加一樣到他

的時間表上（即管理移民公司），
很明顯，這位部長野心勃勃，但是
左手不知右手在做什麼，也是一個
善於搞風搞雨的政客。

事實上，新公民法也是另一沒有
完成之法案，看樣子也是趕不上最
後班車。

部長還有另一爛攤子，便是楓葉
卡，這裏尚存在大量未完成的案子
。筆者有位客人星期五去取卡，早
上五點排隊，取號八十三。而今年
年底前不延期的話，到時便會很多
人有家歸不得。這些都是部長應該
先處理的問題。

王仁鐸律師

移民部長的時間表

•卑詩移民服務會職業
輔導組定於11月19日(星
期三)上午十時至十一時
卅分，舉辦就業保險職業
培訓津貼簡介粵語講座，
歡迎市民參加。此外，該
會亦與西岸早期兒童教育
中心聯合舉辦國語講座，
講題為如何成立家庭托兒
所。講座於 11 月 25 日星
期二上午 10 時至 11 時 30
分舉行。

查詢上述兩個講座，可
以致電 604-684-2504 或
往333 Terminal Ave. 502

室報名。
•溫哥華基督教潮語團

契定於十一月二十二日(
星期六)下午二時，在本
那比麗晶廣場二樓中信中
心舉辦潮語福音聚會，歡
迎各界潮州籍人士自由參
加。

會後備有茶點招待。查
詢 電 話 ： 604-872-3078
陳小姐。

•使者協會(溫哥華)定
於十一月三十日(周日)下
午二時半，假座溫哥華信
義新生堂舉行講座，題目
為 「辦公室聖經(2)：基督
徒面對知識型經濟的挑戰
」。 講員為陳孟賢博士
， 報 名 及 查 詢 可 電

社區都會A5

【明報專訊】有一半華裔血統的多市市長候選人
Scott Yee（小圖）於3個月前特意由溫哥華 「空降」
到多倫多競選市長，儘管他只有20歲及第8班學歷，
他的 「政治生涯」已頗為豐富，過往曾參加過省選及
市選，今次是他第三次參加政府選舉，他還打算日後
參加聯邦大選。

這名在卑詩省 Armstrong 小鎮長大、讀完初中便輟
學的小伙子向記者稱，他認為接受正規教育對他想幹
的事並無補益，故決定中途輟學。

他說： 「做政客不需要有過人學歷，最重要是要有
常識(Common Sense)。」

前省長夏里斯 8 年前以推出 「常理革命」(Com-
mon Sense Revolution)政綱而獲選，但Scott Yee表示
不是受 「夏里斯思想」影響。

自 16 歲開始便對政治上癮，兩年前剛夠 18 歲便離
家搬到溫哥華，自創一個名為中央政黨(Central Party)
，並以該黨黨魁身份參加卑詩省省選，跟着留下參加
去年的溫市市選。

他更說，若競選多市市長落敗，他會留在多倫多參
加明年春季舉行的聯邦大選。

這名 「政治癮君子」表示： 「由於在多倫多人生路
不熟，兼已且經耗盡積蓄，現在已淪至每晚要到露宿

者庇護所借宿一宵，但是我對夢想成為政客的熱情未
減！」

儘管Scott Yee在多倫多只有3個月，但他對多市的
政治情況似乎頗有認識，同時做足功課，他向記者顯
示了他用工整字體寫成、有75頁紙長的市選政綱。

其政綱包括：
凍結居民的物業稅，待市府獲收支平衡後才減稅

； 增加大型商業機構的稅收來提高市府收入；小商
人的商業稅則可凍結或減收來剌激經濟。

此外，他認為市府應減少職員人數來削支，包括將
現有的44名市議員減至10名。
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